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照明の一括ＬＥＤ化の機運に遅れてはならない
青海 俊伯 議員

　質問　照明のＬＥＤ化推進は急ぐ
べきだ。施設改修時や照明灯の取り
かえ時の交換では、種々の行政が遅
れてくる。市の考えを伺う。
　市長　ＬＥＤ化は、二酸化炭素削
減、電気料金削減など大きなメリッ
トがある。導入に多額の費用がかか
り、方式もさまざまなことから検討
を進めてきたが、早期に一括導入す
ることが望ましいとの結論に至った。
100ワット以下の道路照明灯全数を
ＬＥＤ化すべく、早ければ９月に補

正予算を提出し年度内に完了したい。
その他の道路照明灯、公共施設照明
も順次導入計画を立て取り組みたい。

▲加美立体通りのLED照明灯

子宮頸がんワクチンの定期接種化をどう受けとめるか
阿南 育子 議員

　質問　子宮頸がんワクチンは重篤
な副反応例も指摘されている。子宮
頸がんの予防には、検診を優先させ
るべきと考える。病気自体の特徴や
検診の重要性も一体化して情報発信
すべき。定期接種化され市の責任の
重みをどう考えるか。
　市長　接種するかしないか、２種
のどちらを接種するかは接種希望者
が任意で選択する。
　市は、万が一の健康被害の重みを
認識し、情報提供を含めた接種環境

を一層整えていきたい。

▲子宮頸がん予防ワクチンリーフレット
　（厚生労働省ホームページより）

福祉バス利用者の利便性を考えたきめ細かい見直しを
大野 悦子 議員

　質問　福祉バスは、交通弱者が市
内福祉施設を利用する際の利便性を
図るためにある。25年度の見直しの
取り組みは進んでいるのか。
　市長　福祉バスの本格実施から３
年が経過した。今年度は現在の便数
や運行経路等を検証する予定である。
問題点を把握し、来年度以降の運行
方法等を決定していきたい。
　福祉保健部長　熊川コースと福生
コースの２コース、16便に実際に職
員が乗車し、バス停ごとの乗降者数

と運行時間等の実態を調査するほか、
利用者の意見も伺う形で検証を行う
予定である。

▲福祉バスつつじ号（福生コース）

関東航空機空中衝突防止会議について
奥富 喜一 議員

　質問　今回開催された関東航空機
空中衝突防止会議の内容は。今後、
市は会議への参加を求める考えはな
いか。
　市長　横田基地が主催し、横田基
地の軍人と日本の軽飛行機操縦士等
が横田基地管制空域の運用状況や飛
行に関する問題を話し合い、安全飛
行についての理解を深めたと聞いて
いる。周辺空域での航空機のニアミ
スは23年６件、24年４件、25年は今
まで１件もなく、この会議の成果と

理解しているところである。
　企画財政部長　市は航空行政を
担っておらず参加を求める考えはない。

▲横田基地（第５ゲート）

　平成25年第3回定例会
は、9月2日㈪から9月26日
㈭までを予定しています。
◆本会議（予定）午前10時
開会
　9月2日㈪～9月5日㈭及
び9月26日㈭
◆決算審査特別委員会（予
定）午前9時30分開会　
　9月9日㈪～9月12日㈭
◆常任委員会（予定）午前
10時開会
　9月17日㈫～19日㈭

　本会議・委員会はどなたで
も傍聴できます。傍聴の受付
は会議の当日、市役所第2棟
3階の議会事務局で行ってい
ます。

次回定例会の
お知らせ

市議会を傍聴して
みませんか
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今年も民踊パレードに参加します！今年も民踊パレードに参加します！

昨年の七夕まつり民踊パレード参加風景

福 生が まれる星まつり☆☆


